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 O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 
Municipal que seja providenciado  melhorias com encascalhamento em locais necessários 
e melhorias com patrolamento na Linha Fernando Abott, iniciando na residência do Senhor 
Raul Silva até o Senhor Jorge Ladvic com aterro de cascalho em frente a residência do 
Senhor Amado dos Santos Abreu. 
 

Justificativa: Em vista do problema hoje enfrentado pelos moradores e 
usuários da Linha Fernando Abott, percebe-se uma grande deficiência nesta estrada que 
compõe um ligação importante com a Sede do Município, que, atualmente, não incentiva o 
tráfego de veículos. Peço providências urgentes de melhoria das condições de acesso à 
residência do Sr. Amado que é portador de deficiência física, tendo dificuldades de 
locomoção, dependendo, atualmente, do serviço de terceiros para seu deslocamento 
diário, não tendo, apesar da situação em que se encontra, condições de acesso a sua 
residência. 

 

 

Sala de sessões, 31 de agosto de 2015. 
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